



Los adultos mayores del hogar prepararon un rosario de globos de colores para elevárselo a la Virgen María por su mes. Mientras que cinco residentes clamaban plegarias por los cinco continentes.

Por otro lado, Don Néstor Rodríguez y Josefa Zambrano declamaron poesías en honor a la Virgen María. La hermana Rosario Superiora de la Congregación de las Hermanas de Bethania, dio inicio a la celebración y concluyó con palabras de Acción de gracias.

Finalmente, los residentes cerraron la tarde con cánticos entonados a María. Este y otro tipo de actividades, influyen en el bienestar del adulto mayor, brindándole paz y serenidad en su diario vivir.